

# Revertirían acreedores convenio de MINOSA

Se necesita el 50% de los involucrados para lograrlo

AZUCENA TENORIO / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Monclova Coah.- Aunque se retiró el convenio por parte de Altos Hornos de México (AHMSA) en el proceso de concurso mercantil, la propuesta presentada por su filial MINOSA continúa, planteando la posibilidad de que los acreedores ejerzan su derecho de veto para anularlo.

La abogada y experta en



La representante de un grupo de acreedores, Rosario Rocha, dijo que se tiene como plazo el 30 de abril.

materia mercantil, María del Rosario Rocha, externó que el plazo para ejercer este derecho expira este próximo martes 30 de abril.

Se requeriría la reunión del 50 por ciento de los acreedores reconocidos

para revertir el convenio propuesto por Minosa, filial de AHMSA, son ellos los que podrían invalidar el acuerdo mediante el derecho de veto.

“El convenio propuesto por Minosa contempla una

reducción del 94 por ciento de la deuda de AHMSA con sus acreedores, esto implica el pago inicial del uno por ciento de la deuda, seguido por el pago del cinco por ciento restante en un plazo de 17 años, un convenio nada provechoso para los acreedores”.

Señaló que esta posibilidad de echar para abajo el convenio de Minosa daría un importante giro en el proceso de concurso mercantil de Altos Hornos de México, todo esto dependerá de la decisión de los acreedores reconocidos, quienes han dado a conocer que no les parece justo y es mucho lo que está en juego.



## EXIGEN ACLARAR CRIMEN DE PERIODISTA

De acuerdo con trabajadores de varios medios de comunicación del estado, después de que la familia de Roberto pagara un rescate que exigían los plagiarios, el reportero y productor de contenidos fue asesinado dentro del vehículo de su propiedad.

Nación

## EN CENTROS PENITENCIARIOS

## Votarán en Coahuila 350 presos

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



El consejero presidente del Consejo Local del INE Coahuila, José Luis Vázquez López.

SALTILLO, COAH.- En sesión ordinaria del Consejo Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en Coahuila, se informó que 211 personas participarán en el Voto en Prisión Preventiva en tres centros penitenciarios de la entidad, en tanto que 139 lo harán en la modalidad de Voto Anticipado. Asimismo, se precisó el número de casillas definitivas para la Jornada Electoral del 2 de junio.

Al respecto, el consejero presidente del Consejo Local del INE Coahuila, José Luis Vázquez López dio cuenta sobre las 211

personas que participarán en el Voto en Prisión Preventiva, dando a conocer que 194 pertenecen al Centro Federal de Readaptación Social Número 18, con sede en Ramos Arizpe y 17 de los Centros Penitenciarios Femeniles del Estado, con sedes en Saltillo y Piedras Negras.

LOCAL / PÁG. 2



Son 211 personas que participarán en el Voto en Prisión Preventiva en tres centros penitenciarios de la entidad y 139 lo harán en la modalidad de Voto Anticipado.



## HORA CERO

## AL CHOCAR CON VIVIENDA Se mata motociclista

José Fernando López Garza falleció de manera instantánea debido a las serias lesiones que se provocó en el accidente. El cuerpo quedó debajo de su Yamaha.



## Monclova en ojos de inversionistas asiáticos

Gobernador Manolo Jiménez Salinas se reunió con directivos de una gran empresa del giro automotriz que está interesada en instalarse en Monclova



Corporaciones Policias Tras Traficantes de Personas

buscar e investigar a las personas que están traficando y movilizándolo a las personas, que como comúnmente les llaman polleros y que son las personas que están cometiendo el delito de carácter federal, al internar o trasladar al país hasta la frontera, de manera ilícita.

LOCAL / PÁG. 2



Respetan derechos humanos de Migrantes.



## Score!

## CALIENTE DE DURANGO FUNDE A LOS ACEREROS

Con ataques de 3 carreras en la primera y quinta entrada, el Caliente de Durango soportó una apretada victoria de 8 carreras por 7 sobre Acereros

## POR SER UN CONTRIBUYENTE CUMPLIDO Afortunado ganador de 50 mil pesos: Don Guille

Mencionó que Dios lo escuchó al pedirle ser uno de los ganadores del sorteo del Gobierno del Estado pues su intención es pagar deudas

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.- La fortuna sonrió a Don Guillermo Morán Zamora Vázquez, residente del Municipio de San Juan de Sabinas, quien se convirtió en uno de los afortunados ganadores del premio de 50 mil pesos otorgado por el Gobierno del Estado.

En un gesto de gratitud, Don Guillermo expresó su agradecimiento al gobierno estatal por su apoyo constante a los ciudadanos que son contribuyentes cumplidos.

Conocido por su puntualidad y responsabilidad, Don Guillermo (adulto mayor) destacó



Don Guillermo recibirá 50 mil pesos por parte del Estado al ser un contribuyente cumplido.

que siempre realiza sus pagos de control vehicular muy a tiempo por eso, este año, su compromiso se vio recompensado de una manera inesperada.

“Es la primera vez que obtengo un premio, y aunque quisiera ser agradecido cada año, esta vez sí gané”, comentó con una sonrisa.

El Gobierno del Estado fue elogiado por Don Guillermo, quien afirmó que cumple con los contribuyentes que, como él, están al día con sus obligaciones fiscales.

LOCAL / PÁG. 2

## Disminuye el flujo migratorio

ELIZABETH MONROY/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- En los últimos meses el flujo migratorio ha bajado significativamente hacia la frontera por lo que corresponde al estado de Coahuila, informa el Delegado de la Fiscalía General en la Región Carbonífera Ulises Ramírez Guillén.

Menciona que esto no es

casual, que gracias al trabajo coordinado que ha estado realizando el gobierno del estado, tanto la fiscalía del estado, seguridad pública estatal, coordinación con guardia nacional, con SEDENA, se han formado grupos especializados con la finalidad de poder estar combatiendo de manera efectiva la migración.

Resalta que sobre todo en este caso se está sondeando por parte de estos acuerdos,

